

LE CŒUR DESEMPARE

Un jeune poète, M. Pierre Hirsch, vient de faire paraître sous ce titre "Le Cœur désemparé" une série de petits poèmes d'une exquise sentimentalité.

PIERRE HIRSCH.



Mondanités.

M. et Mme Charles C. Titcomb sont attendus prochainement à la Nouvelle-Orléans où ils viennent passer quelque temps avec les parents de Mme Titcomb.

George, Harry Stevens, Ernest George, Benjamin Crump, Jules...

LA MÉLODIE

CONTES TRISTES

Ah! mon pauvre Lorenzo, combien tu m'aimes! Et, soupirant ces mots qui sortent de ses lèvres comme un parfum d'une rose...

M. et Mme R. J. McMillan est partie récemment pour Cleveland, O.

M. et Mme Clement Story et leur fille, G. adys passent quelques jours à Biloxi.

M. et Mme J. P. Blair et Mile Alma Kruttschnitt sont partis hier pour le Nord.

M. et Mme Marie Louise et Delphine Points passent quelque temps à Covington.

Mme Richard Bond et ses enfants sont les hôtes de Mme F. L. Richardson près d'Amite City.

Le vingt-cinquième anniversaire de mariage de M. et Mme Edmond Chexnayder a été célébré mercredi soir à leur résidence, 3213 rue Dauphine...

M. et Mme Jules Bayle et leurs enfants passent l'été chez le juge et Mme J. Baker à la Passe Christian.

M. et Mme Helen Ratney partira prochainement pour le Canada où elle séjournera jusqu'à la fin de la saison.

Le juge et Mme Francis T. Nicholls sont pour la saison à Black Mountain, O. du N.

Mme Edward Toby et sa fille, Mile Pauline Toby vont passer quelques semaines à Crockett Springs, Vie.

Mile Solidelle Deynoodt passe quelques semaines à Covington, La.

Mme Ashton Phelps et Mile Hilda Phelps partiront cette semaine pour Lookout Mountain, Tenn.

On annonce de Paris, les fiançailles du Marquis de Charrette avec Mile Susanne Hennig, de Louisville, Ky.

Mile Leola Stanton est de retour d'un voyage en Pennsylvanie.

M. et Mme E. L. Beltran, Mile Hilda Beltran et M. Basile Beltran sont partis récemment pour la Caroline du Nord.

M. et Mme Paul Jahnocke et leurs enfants passent l'été sur la propriété de Jahnocke située sur le Tchoufouctee.

M. John Janvier est de retour d'un voyage à Panama.

Mme A. E. Morphy partira pour Chicago à la fin de la semaine.

M. et Mme Charles Thiel passent l'été à la Bala St. Louis.

Mile Grace Story a regagné sa demeure à Rayne, Lae, après un séjour à la Nouvelle-Orléans.

M. Charles Tessier est de retour d'un voyage en Virginie.

Le Dr et Mme A. B. Gaudet sont partis hier pour New-York et Atlantic City.

Mme Frank McGloin passe l'été à la Bala St. Louis.

M. et Mme Warren Easton sont actuellement à Los Angeles, Cal.

M. et Mme Charles St. Raymond et leurs enfants, Charles et Hilda passent une quinzaine de jours à Biloxi.

M. et Mme Paul E. Mortimer et leurs enfants sont en villégiature à Ocean Springs.

Le Gén. F. F. Myles est parti hier pour New York.

Mile Myra Phelps passe l'été à la Passe Christian chez sa sœur Mme W. Budgeor.

Mile Louise Larue ira bientôt passer quelques semaines chez le Dr. J. M. Farleton, près de Grand Coteau Lae.

Le Dr et Mme A. S. Yennil passent l'été à Abita Springs.

M. Albert F. Schwartz est parti hier pour New-York.

Miles Martha et Mary Cleveland passent une quinzaine de jours à Biloxi chez Mme Davis Sessoms.

Mme Benjamin Andrews et Mile Sue Andrews sont les hôtes de Mme E. J. Bobet, à Waveland.

Mile Polly Gordon est de retour de Natchez.

Mercredi dernier un "watermelon party" avait attiré une nombreuse et élégante assistance au Country Club où la soirée s'est terminée par un tour de valse.

M. et Mme P. A. Lelong, Jr., sont attendus ces jours-ci de la Virginie, où ils séjourneront pendant quelques semaines.

M. et Mme Henry Sarpy vont passer la fin de la saison dans la Caroline du Nord.

Elle avait compris combien il l'aimait... Quelle parole avait donc prononcée pour le lui dire? Aucune. La musique avait parlé pour lui, cette musique dans laquelle il avait fait passer son âme...

Le hasard? Non; la Providence, bien sûrement. C'était elle, certes, la mère des abandonnés, qui l'avait amené au seuil où la petite Francesca jouait dans un rayon de soleil...

Car c'était ainsi qu'ils s'étaient connus. Ah! l'enfant, avait bien profité des leçons du vieux maître! Maintenant, Lorenzo était un musicien de premier ordre...

Mexico, 31 juillet.—Une nouvelle secousse sismique, d'une durée de 32 secondes, a été ressentie cet après midi à 12:33 heures à Mexico.

Les bâtiments ont tremblé violemment sur leur base et la population terrifiée s'est émise dans les rues. Il n'y a pas eu de nouveaux dégâts.

Washington, 31 juillet.—Des dépêches officielles parvenues aujourd'hui au département d'Etat confirment sur tous les points, les rapports de la presse sur un séisme causé par le tremblement de terre au Mexique.

Crème à la Glace Puritaine \$1.00 LE GALLON. Une qualité spéciale pour pique-niques, fêtes et promenades en trolley. Pas moins de deux gallons à chaque acheteur.

First & Hammer 833 RUE DU CANAL. PHONE MAIN 121.

Il y bien penser, car les aveugles ne marchent pas vite. Aveuglé... Oui. Ce malheur terrible l'a frappé. Comment? Un coup de foule. Un jour qu'il sortait de l'église, avec son maître, le tonnerre a éclaté devant eux...

Voilà ce que Lorenzo avait fini par comprendre. Et c'est pourquoi, un jour, il était parti sans dire où il allait.

Quels sons venaient de frapper son oreille?... Elle écouta, immobile, haletante... Elle ne se trompait pas. Cette phrase que l'orgue chantait, là-haut, et qui s'épanchait dans la nef comme une lamentation poignante...

Paris, 31 juillet.—Un correspondant du "Matin", arrivé dans la nuit à Melilla, télegraphie que le général Marina, commandant des forces espagnoles sur la côte du Rif, se déclare persuadé de pouvoir tenir ses positions jusqu'à l'arrivée de renforts...

Le correspondant ajoute que la garnison espagnole se forte de 17 500 hommes, et qu'elle sera portée à 23 500 à l'arrivée de la brigade du général Pons.

Melilla, Maroc, 31 juillet.—La nuit dernière, à l'exception du bombardement intermittent des positions marocaines par la canonnière espagnole "Marin Alonzo Pinzon", s'est déroulé calmement. Deux bataillons de chasseurs sont arrivés dans la matinée.

Alhucemas, Maroc, 31 juillet.—Le combat a été repit hier dans la soirée entre la garnison espagnole et les Rifains qui assiègent Alhucemas. Les sapeurs ont subi des pertes sérieuses.

Ooska, Japon, 31 juillet.—Un incendie a éclaté ce matin à 4 heures, menaçant Ooska d'une destruction complète en dépit des efforts énergiques des pompiers, de troupes et de la population.



Général ALBERT ESTOPINAL.

Le général Estopinal, avec ses collègues du Sénat et de la Chambre des Représentants à Washington, vient de plaider si éloquemment la cause de la Louisiane qu'il est presqu certain que le Secrétaire Nagle, du cabinet de M. Taft, favorisera la création d'une Station d'Immigration dans notre Etat.

Le Représentant de notre District congressionnel fait excellente figure dans l'auguste assemblée; il y tient sa place brillamment, et y faisant admirer par l'autorité de sa parole sur toutes questions, sa virilité et le charme séduisant de sa personne.

Les flammes, activées par un vent violent, font de rapides progrès. L'eau commence à manquer. Plus de six milliers de bâtiments, y compris le temple Bouddhiste, sont devenus la proie des flammes.

Ooska, Japon, 31 juillet.—A 10 heures du soir les flammes faisaient toujours rage et avaient déjà consumé le quart de la ville.

Le principal monument d'Ooska est le Palais Impérial, construit en 1631.

Ooska est une des "Cités Impériales" du Japon. C'est un centre manufacturier et commercial d'une grande importance. Sa population est de 750,000 âmes.

Le célèbre temple Bouddhiste, bien connu de tous les voyageurs qui ont visité le Japon, couvre une étendue considérable de terrain.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le "Zeppelin II" se rend à Frankfurt. Frederick Hafen, 31 juillet.—Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Le dirigeable "Zeppelin II" est parti ce matin à 3:40 heures de son garage à Manzell à destination de Frankfurt où il restera pendant toute la durée de l'exposition d'aviation.

Advertisement for Hostetter's Stomach Bitter, featuring a logo and text: "VOUS trouverez le Bitter en toutes pharmacies... HOSTETTER'S CELEBRATED STOMACH BITTER"